## "Prisma" setzt aufs Fahrrad

Bei der bundesweiten Aktion "Österreich Radelt" hat der Software-Entwickler aus der Klostergasse den Bundessieg geholt.

MÖDLING Eine Beteiligung von über 90 Prozent aktiven Radlern in der Belegschaft hat "Prisma solutions" den Bundessieg in der Kategorie "Betriebe 10 - 50 Mitarbeiterinnen" eingebracht.

Von, im Rahmen der Aktion knapp 34 Millionen gefahrenen Rad-Kilometern, entfallen über 9.300 Kilometer auf "Prisma solutions". Die Platzierung als Bundessieger ist darüber hinaus mit einem vom Klima-

schutzministerium gesponserten Radservicetag für das Unternehmen dotiert.

Die Möglichkeit, web- und App-basiert Wege, Statistiken und persönliche Ziele verfolgen und auch tolle Preise zu gewinnen, motiviere, betont auch Wolfgang Pruschinski, arbeiter von "Prisma solutions" und Vorstandsmitglied der Radlobby Niederösterreich: "In erster Linie radeln wir für unsere



In feierlichem Rahmen wurden die Urkunden von Sektionschefin Cornelia Breuß überreicht. Stellvertretend für die gesamte Belegschaft von "Prisma solutions" durften sich bei der Auszeichnungsfeier Cornelia Draxler und Wolfgang Pruschinski über die Top-Platzierung freuen. Foto: Frnst Reischauer

Gesundheit. Durch die Teilnahme an .Österreich radelt' können wir die Mitarbeiterinnen noch besser dazu animieren, das Rad zu nutzen. Wenn gleichzeitig unser Unternehmen zur Nummer 1 in ganz Österreich wird, motiviert uns das natürlich besonders, denn jede Radfahrt zählt."